

三丁目

「新春カラオケ & 餅つき大会」



記録的な寒波といわれ、厳しい寒さの中、3丁目の入居者様はお変わりなく元気に新年を迎えられました。1月1日には、新春歌初めとしまして「カラオケ」を行いました。初めて歌声を披露して下さった入居者様もおられ、とても明るい歌声が響いたお正月でした。また、1月8日には毎年恒例の「餅つき大会」を行い、入居者様も積極的に参加され、お餅をつかれていました。杵を下ろすたび大きな声で「よいしょ」「よいしょ」とみんなで掛け声を合わせ、とても美味しいお餅が出来上がりました。つきたてのお餅をその場で頂き、「美味しいね」と沢山の笑顔が溢れていました。寒い日が続く、暖かな春が待ち遠しいこの頃です。体調管理には十分気をつけていきたいと思います。

(岩間 香)



四丁目

「餅つき大会」



厳寒の候、皆様には益々ご健勝にて、活躍のことと拝察申し上げます。ヒルズ勝沼では、今年初めての行事「餅つき大会」が1月8日に行われました。皆で掛け声を掛けたり、手拍子を取ったりと、とても楽しく和やかな雰囲気でした。中でも入居者様とご家族様が二人で餅をつく姿は、心温まるものがあり、感極まる場面もありました。つきたてのお餅はとても美味しく、入居者様は勿論、ご家族の方々にも大変好評でした。二〇一四年も始まり、入居者様が毎日笑顔で過ごせる様、職員一同協力し合い、頑張りたいと思います。

(津金 由美)



イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

2月 5日 (水) 2月26日 (水)
場所：地域交流スペース



大正琴

先月16日、ヒルズ喫茶の時に「大月市老人大学大正琴部」による施設慰問がありました。総勢9名のボランティアの皆様による「大正琴」の演奏に、入居者様も大変喜ばれていました。

